



Primera Expo-venta de Artesanías

Ayer fue inaugurada, en La Paz, la Primera Expo-venta Nacional de Artesanías, organizada por el Comité de Coordinación Nacional de las actividades en conmemoración del Año Interamericano de las Artesanías...

Madre Teresa llegará a La Paz la próxima semana

(ANF).- La Madre Teresa de Calcuta, ganadora del premio Nobel de la Paz, en 1979, y una de las figuras más importantes de la Iglesia, llegará a La Paz la próxima semana.

Misa en memoria de Monseñor Juan Hervás

Mañana, a horas 19.30, en el Salón Parroquial de María Auxiliadora (El Prado), se oficiará una Misa en memoria de Monseñor Juan Hervás...

Concluyó seminario sobre actualización periodística

efectuado en la Casa de la Cultura, en los últimos diez días. En el seminario participaron 50 personas, entre funcionarios del Ministerio de Informaciones y periodistas de Radio Illimani...

La Paz cuenta con 130 centros operativos de alfabetización

El índice actual de analfabetismo alcanza a 36.79 por ciento. Solamente 3.900 personas adultas reciben instrucción, no formal. El departamento de La Paz cuenta con 130 centros operativos de alfabetización...

Editorial El Siglo afirma que no cerrará "Hoy" ni "Meridiano"

La empresa editora El Siglo no cerrará los periódicos "Hoy" ni "Meridiano", afirmó ayer su Presidente, Dr. Carlos Serrate Reich.

Asociación de Prensa rechaza declaraciones del Cnl. Rojas

La Asociación Nacional de la Prensa entregó una declaración en la que rechaza las declaraciones del Ministro del Interior, coronel Edgar Rojas, sobre la falta de aporte de los intelectuales al desarrollo integral del país.

Ministro del Interior: Denuncia de la COB es una "fantasía"

El Ministro del Interior, Cnl. Edgar Rojas Ruiz, culpando al pueblo boliviano a la intelectualidad boliviana, a la que calificó "de floja y ociosa, que ha implantado muy fácilmente estructuras ideológicas de otros países..."

Disminuyeron ventas en mercados por baja del poder adquisitivo

Los precios de los artículos de consumo esencial, en mercados de consumo esencial, en mercados de consumo esencial, en mercados de consumo esencial...

Fue asaltado un almacén de abarrotes, en La Paz

Grupos de compradores de artículos de consumo básico asaltaron un almacén ubicado en la calle Murillo de La Paz. La consecuencia del hecho, según se informó, fue la pérdida de los artículos de consumo básico...



Bolivia será sede de la Segunda Reunión Internacional de Antimonio

Productores y consumidores analizarán estudios sobre usos del mineral en varios sectores de la industria

Bolivia será sede, por segunda vez, de una reunión internacional de productores del antimonio, que será ampliada a los países consumidores y organismos internacionales del mineral.

Interrogado sobre la producción y comercialización del mineral en el mercado internacional, el industrial minero manifestó: "Evidentemente, hay menos consumo debido a la recesión mundial que afecta los sistemas capitalistas..."



ANTIMONIO.- Bolivia es el primer productor del antimonio en el mundo. El símbolo mineral con la convocatoria a la Segunda Reunión Internacional está promocionándose a nivel internacional.

Declaración de Principios del Colegio Médico

La salud y la enfermedad son los extremos del mismo proceso social. Concluyó, anoche, en La Paz, congreso extraordinario del sector.

El Colegio Médico, "reconoce que la salud es un derecho de todos los habitantes del país" y que el Estado tiene la obligación de buscar los medios para que ese derecho se haga realidad.

La Declaración de Principios de los médicos se agruparon, democráticamente, en la Confederación Médica Sindical de Bolivia. En 1972, esta institución fue sustituida por el Colegio Médico de Bolivia...

Los gráficos suspendieron huelga general. La Federación y el Sindicato Gráfico de La Paz, anunciaron haber suspendido la amenaza de huelga que debía iniciarse el próximo lunes...

Fue asaltado un almacén de abarrotes, en La Paz. Grupos de compradores de artículos de consumo básico asaltaron un almacén ubicado en la calle Murillo de La Paz.

Se atenúa escasez de pan, en La Paz

La escasez de pan se atenúa en La Paz, luego de que las autoridades reiniciaron la entrega de harina a los panificadores y a otros sectores de la población.

Seminario sobre el Decenio de la Mujer

Del 13 al 17 de septiembre, en Cartagena, Colombia, se realizará un Seminario Interamericano de Directoras de Oficinas de la Mujer, auspiciado por la Comisión Interamericana de la Mujer (CIM), de la OEA.